
高龄时尚劳模贝齐·约翰逊

贝齐·约翰逊公司一直以特许经营权经营

设计师贝齐·约翰逊的63家直营店和网上商店

等，近日，公司提出破产申请，品牌旗下的大部

分精品店将关闭。不过这并不会影响现年70岁

的贝齐·约翰逊继续自己的工作，她计划于9月

份推出时装秀。除此之外，贝齐·约翰逊还将

和史蒂夫·马登合作，据悉，史蒂夫·马登向她

提供了4880万美金的借款，以此交换品牌的知

识产权使用权。接下来，贝齐·约翰逊还将拍

摄真人秀节目“Betsey+Lulu”，还真是一名时尚界的高龄劳模。

Nicola Formichetti即将推出自有品牌

作为Lady Gaga的御用造型师，

Nicola Formichetti大概是世界上拥有最

响亮名号的造型师了，他即将推出自有

服装品牌，其中融入了高科技，太阳能

等电子技术。Nicola Formichetti这样说

道：“我一直非常注重科技创造性，我

希望能够在服装上加上太阳能的元素，比如能给手机充电的服装就是不

错的想法，或者让服装和人的身体相结合，那么就不需要用上拉链的设计

了。”这个命名为Formichetti的品牌预期将在2013年中期推出，囊括服装和

配饰等。为了推陈出新，Nicola决定只在网上推出自己的服装，而放弃以往

的时装周形式，同时也告别一贯的春夏，秋冬服装季的区别。

Anna Dello Russo跨界设计配饰

现任《Vogue Nippon》杂志Fashion Director 

at Large和创意顾问的Anna Dello Russo，向来是时

尚博主的宠儿，她那华丽的服饰一直为时尚摄影师

所津津乐道，并通过网络在全球争相传播。近日，

Anna Dello Russo与H&M合作，为其设计特别配饰

系列。该系列尽显Dello Russo的装饰特长：迷人、

尊贵、俏皮。她本人表示：“我想制作与众不同的珍

贵配饰。作为设计师，我知道配饰的重要性。它为任

何服饰增添了个性色彩。有了这些配饰，人们就可

以享受生活，把普通的一天变成奇妙的时尚日。”

 最幼齿的服装设计师

想要成为模特兼设计师，仅凭一张可爱、漂亮

的脸蛋以及些许天赋就够了吗？如果你家姑妈恰好

叫吉赛尔·邦辰，那么这个美好的梦想倒还真是能

成为现实，即使你今年只有5岁。是的，巴西名模吉

赛尔·邦辰5岁的小侄女Duda Bundchen将与巴西某

童装品牌共同推出名为Duda Bundchen for Brandili 

Mundi的系列，并将于今年7月上架售卖。小邦辰虽

然还不能画出正儿八经的设计图，也无法讨论专业

面料，不过该品牌的市场营销总监Germano Costa还

是对她的工作表示了肯定：“她会提出她觉得有趣

的东西，比如印花，剪裁以及各种细节，然后我们在

她画的草图上发挥，与她合力创作出这一系列的童

装。当然，所有的设计都有经过她的认可，她的浪漫

灵感毫无疑问能够吸引女孩子们的注意。”

时尚光彩夺目，但并非无懈可击，看看T台上频频

跌倒的model们，或者看看这组摄影——由Alessio 

Bolzoni拍摄，超模Hannah Noble、Anna Millonig和Agne 

Petkute演绎，命名为“Ordinary Accidents”的大片，讲

的是光鲜背后的意外、事故、失误和尴尬，令人看到后

台的另一面。

在近期曝光的《i- D》杂

志2012春季号中，老佛爷Karl 

Lagerfeld携中国超模何穗、西太

后、Georgia May Jagger等9名模

特、设计师、It Girl的超豪华阵容霸

气登场，老佛爷的这个海盗墨镜

男的形象，颇有看头。

虽是汤姆·福

特2012春夏男装

Lookbook，但模特

Mathias Bergh大部

分造型都只穿睡衣

或内裤。性感到这

个地步，但依然能保

持High Fashion质

感，也只有汤姆·福

特可以把尺度拿捏

得如此精准！
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突如其来的初夏，高调的阳光把周遭的一切都照射得明

媚无比，高饱和度的撞色系自然成为了这个季节中最炙手

可热的宠儿，可爱又亲和。                 （图：IC）

封面秀

“我们不是去做时尚，我们就是时

尚。”

——超模Linda Evangelista

“没有一个中国人购买Louis Vuitton包

包是因为包本身的传承和品牌，他们选择这

个品牌更重要的是这个品牌象征的社会地

位。在这点上，无论是汽车，沐浴露还是大

众用品，都是同样的道理。”

——广告巨头Tom Doctoroff

“中国身份现在是个优势，对任何人

来说都是帮助，这一点只会给我们带来荣

耀。在过去，欧洲人不会把中国当成是一级

市场，只会把中国当原产地。以前他们知道中

国市场在那里，但不感兴趣，而现在中国是争

夺点。”

——设计师孙大为

“我懒极了。如果从事纯艺术，没有一

个固定的发布时间，我可能一辈子都不会开

始。但时装发布就像作业，需要按时交卷。过

去的30年中，我一直在做着这样的工作，我觉

得这与我的性格非常合拍。”

——设计师山本耀司


